

E.T. : Il faut bien que j'arrive chez quelqu'un. Personne, quelle qu'elle soit, aura cette réaction dire « C'est ça. Vous êtes un extraterrestre et vous débarquez chez moi. ». Ce n'est que hasard.

Voisin : Oui...

E.T. : Je m'appelle Gdfjkl.

Voisin : Bien sûr... Enchanté Glugluc...

E.T. : Egalement enchanté.

Voisin : Et comment vous êtes entré, d'abord ? C'était fermé à clef ?

E.T. : Avec ceci. C'est appareil qui permet déverrouiller tout ce qui est verrouillé.

Voisin : Vous êtes sérieux, là ?

E.T. : Bien sûr. Je suis un Snulork. Notre technologie est plus avancé que vôtre.

Voisin : Non, mais c'est une plaisanterie !

E.T. : Ce n'est pas plaisanterie. J'ai conscience que temps d'adaptation doit être long. Mais nous n'avons pas temps.

Voisin : Non, mais avouez que ce serait fou...

E.T. : Nous avons étudié votre civilisation. Vous avez ce que vous appelez cinéma. Vous avez dû voir films où ce que vous appelez extraterrestre arrive.

Voisin : Oui, j'en ai vu, mais là...

E.T. : Là, ce n'est plus cinéma. C'est réalité.

Voisin : C'est totalement dingue...

E.T. : Je viens entrer en contact pour prévenir.

Voisin : Pour prévenir ? Prévenir qui ? Quoi ?

E.T. : Nous voulons minerai. Nous nécessitons beaucoup fer pour nos voyages intergalactique.

Voisin : Attendez, je bosse dans un club de sport, moi ! Qu'est-ce que vous voulez que je vous donne du minerai ?

E.T. : Nous avons besoin beaucoup fer.

Voisin : J'ai bien compris, mais je ne vais pas vous filer mes appareils, j'en ai besoin...

E.T. : Nous avons besoin beaucoup fer. En échange fer, nous vous donnerons connaissances technologiques que vous n'avez pas.

Voisin : C'est bien gentil, mais ça ne change rien : ce n'est pas moi qu'il faut contacter ! C'est la NASA, les dirigeants, je ne sais pas qui mais pas un mec qui bosse dans un club de sport !

E.T. : Je suis venu dans première maison que j'ai trouvée. C'est hasard. Il faut que vous disiez à tout le monde que nous nécessitons beaucoup fer. Sinon...

Voisin : Sinon, quoi ?

E.T. : Je suis chargé ramener beaucoup fer en échange connaissances technologiques. Si vous refusez, nous détruisons toute vie de votre planète.

Voisin : Qu'est-ce que c'est que cette blague ?

E.T. : Nous avons étudié votre civilisation. Nous nous adaptons et fonctionnons de même façon. Vous avez détruit indiens et mayas pour obtenir leurs terres. Vous avez exploité africains. Nous nous adaptons. Soit nous parvenons à échanger minerai contre technologies, soit nous vous exterminons.

Voisin : Non, mais délirez pas, là ! Je ne peux rien faire pour vous, moi !

E.T. : Vous avez douze heures pour nous donner accord signé. Sinon, nous vous exterminons.

Voisin : Non, mais attendez ! Qu'est-ce que vous croyez que je peux faire en douze heures ? Personne ne me croira !

E.T. : Sort de Humanité repose sur vous.

Voisin : Non, non, mais rien du tout ! Allez voir des dirigeants, je vous ai dit !

E.T. : Hasard vous a choisi comme interlocuteur.

Voisin : C'est quoi ce délire !? Me coller pas l'avenir de l'humanité sur les épaules ! Allez voir quelqu'un d'autre !

E.T. : Si je dois voir quelqu'un d'autre, je dois également vous tuer. Nous avons étudié vos mœurs. C'est ainsi que vous semblez procéder.

Voisin : Non, mais arrêtez, là !

E.T. : Je vais devoir vous tuer.

Voisin : Arrêtez ! Rangez ça !

E.T. : Je suis désolé. Hasard n'a pas été bon.

Voisin : Oh ! Oh ! Oh ! Arrêtez ! Vous n'allez pas me tuer !

E.T. : Adieu, terrien !

Voisin : Non ! Non, pitié !

E.T. : Ben allez, quoi... Vous m'avez cru ? Trop délire ! Je suis un ami de votre voisin... On fait une fête déguisée chez lui... Il lui manque du jus d'orange pour le punch, il m'a dit de vous en demander...

Voisin : Hein ?

E.T. : Et il m'a filé les clefs que vous lui laissez quand vous partez en vacances pour rentrer... Que je vous fasse une blague...

Voisin : Mais c'est de super mauvais goût !

E.T. : C'était bien rigolo, pourtant... En tout cas, mon costume est réussi !

Voisin : Mais ça va pas de faire ce genre de blague ?

E.T. : Il a dit que ça vous ferait rire... Alors ? Vous avez du jus d'orange ?

Voisin : Pffff... Ouais, j'en ai... Dîtes... Vous avez l'air bon comédien... Vous ne voulez pas lui faire un coup, en retour...

E.T. : Un coup ?

Voisin : Je vous donne du jus d'orange, vous le goûtez en le trouvant bizarre... Vous vous tordez de douleur quand tout le monde en a goûté, jusqu'à vous rouler par terre... Un truc comme ça...

E.T. : Cool ! Vous voyez ? Ça vous fait rire...

Voisin : Finalement... Venez, je vous en donne...

Ils sortent.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*